
 

第 5回協議会 

【創立 30周年・第 25回全国空港 RCフォーラム】 

 

 

 

第１２７５回 ２０２３年９月６日 井内ガバナー公式例会記録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

点 鐘 鶴田秀樹会長 

国歌斉唱「君が代」ロータリーソング「奉仕の理想」 

ご 紹 介 

ガ バ ナ ー  井内康輝 様（広島南ＲＣ） 

ガバナー随行幹事  河野高信 様 (  〃  ) 

ガ バ ナ ー 補 佐  田坂 潤 様（三 原 Ｒ Ｃ） 

ガバナー補佐幹事  勝村憲明 様（  〃   ） 

出 席 報 告 

 会員数 

シニア会員 

出席者 メイク 欠席 

(免除 ) 

出席率 

本 日 

(9/6) 
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メイク 重森・乗越 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

食 事 時 間 

 

 

 

 

 

 

 

先付け 根菜黒酢きんぴら 

造  り 一種 帆立 

蓋  物 鶏野菜餡かけ 

御  飯 白御飯 

       香の物一色 汁物 一口ソーメン 

2710地区 井内康輝ガバナー 信条 

平和の種をまこう!!〜ロータリアンにできること～

〜 

広島空港 RC 鶴田秀樹会長 スローガン 

  広げよう！笑顔の輪を 

 

 

本日のプログラム (9月 13日) 次回のプログラム (9月 29日) 

 

 

 

 

 

 

お月見家族例会 

19:00～広島エアポートホテル ガーデン 



ロータリー財団寄付認証 

ロータリー財団にご支援をされた事への感謝を伝え

る印として認証状と認証ピンを贈呈いたします。 

ポール・ハリス・フェロー(ＰＨＦ) 

玉川勇二郎会員・桐島勝利会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

マルチプル・ポールハリス・フェロー(ＭＰＨＦ2) 

松本邦雄会員・谷本康信会員・熊谷祐司会員 

三好敏之会員・森崎正治会員・楠部 滋会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー財団の使命 

ロータリー財団の使命は、ロータリー会員が、人びと

の健康状態を改善し、質の高い教育を提供し、環境保

護に取り組み、貧困をなくすことを通じて、世界理解、

親善、平和を達成できるようにすることです。 

報 告 事 項  

奉仕プロジェクト委員会 近藤委員長より 

・本郷商工祭りが 10月 29 日(日)4年ぶりに実施され 

ます。バザー用品を 9月 13日・10月 4日・10月 18 

日例会で収集したいと思いますのでよろしくお願 

いします。(ご参考までに 4 年前の週報を配布します) 

・共同募金の件、13日にバッチ希望の方は 1000円預 

けて頂き 29日月見例会の時にお渡しいたします。 

 

会 長 ひ と 言 

本日は、公式訪問例会となり、

井内ガバナー様、田坂ガバナー補

佐様、河野ガバナー随行幹事様、

勝村ガバナー補佐幹事様、にお越

しいただきました。大変お忙しい

中、誠にありがとうございます。 

さて、本日の会長のひと言です

が、入会されて間もない会員の方に少しだけロータリ

ークラブの組織について、簡単に説明したいと思いま

す。諸先輩方は、復習を兼ねてお聞きください。 

 国際ロータリー2710 地区とは、広島県と山口県で、

Ｇ１～Ｇ12までのグループ分けをして、72の RCで構

成されています。現在会員数は 3115 名となっており

3200 名前後で推移されてます。そして、12 のグルー

プより 12 名のガバナー補佐を選出してます。Ｇ９は

田坂ガバナー補佐が就任されています。2710地区代表

と言い方は違いますが、井内康輝様が、ガバナーとし

て就任されました。簡単に説明しましたが、これが

2710地区の組織となってます。 

最後になりますが、この公式訪問は、先ほども話し

ましたが、72 クラブあります。井内ガバナーはこの

72 クラブ全てを 7 月から 11 月末までに訪問されると

いうとてもハードなスケジュールをこなされており

ます。昨日は、吉舎 RC、明日は防府南 RC だそうで、

今日の私たちは、35番目でやっと半分になられました。

また、日によっては、Ｗヘッダー、1日に 2つの RCを

訪問される日もあるようです。井内ガバナー、河野随

行幹事様、どうぞお体には十分お気をつけ頂きたいと

思います。本日は大変ありがとうございました。 

 

幹 事 報 告 

【配 布 物】週報 1273号・8月理事会報告 

【回  覧】例会出欠表・赤い羽根共同募金 

      楠部会員より 

バオバブの会ニュース 21.22号 

(ブルキナファソ支援についての週報 1115 回号を添付) 

 



卓 話 時 間 

 

 

国際ロータリー第 2710 地区 

                      

ガバナー 井内 康輝 様 

 

 

井内でございます。今日は、貴重な例会にお招きい

ただき有難うございます。今から私が現在思っている

事を皆様にお伝えする役割をもってお話しをさせて

頂きますのでどうぞ宜しくお願い致します。  

先ず最初に、今日は派手な衣装で来ておりますので

ご説明させていただきます。このネクタイは RI会長

から各世界のガバナーへのプレゼントです。そしてこ

のブレザーは、日本には 34人のガバナーがいるので

すが、エレクトの時にお揃いで作りました。全ての公

式訪問にこのネクタイとブレザーを着用して出席し

ております。 

1. ロータリーの目指すもの              

以前は【ロータリーの綱領】と言っていましたが、

いかにも古めかしく分かりにくいという事で、最近は

【ロータリーの目的】になりました。 

ロータリーは、各クラブ週に 1回例会を持たれて、仲

良く情報交換しながら親睦を深めるのが第一義です。

ロータリーの目的には、奉仕の理念を奨励し、これを

育む。と書かれています。ロータリーは親睦で結ばれ

た仲間たちが、その地域あるいは世界全体の平和と安

定を目指すために、ロータリアンらしい奉仕活動を行

ってください。自分たちがどういう考えで、何ができ

るかを考えるがロータリーの目的だと思っています。 

ロータリーの目的 

ロータリーの新しい流れ 

ロータリーは、ポールハリスが 1905年に創立してか

ら 2005 年にロータリー誕生 100周年を迎えました。

以降に様々多くの議論がされた中で、2007 年に行動

計画が発表。私は非常に次の 3つが心に留まりました。 

1. 行動計画の発表（2007 年）  

私たちは「世界を変える行動人」として、強い目的

意識を共有しています  

優先事項 1：より大きなインパクトをもたらす 

（I ncrease our impact） ＝公共のイメージの向上 

優先事項 2：参加者の基盤を広げる 

（Expand our r each） ＝仲間を増やす  

優先事項 3：参加者の積極的なかかわりを促す 

（Enhance participant engagement）  

＝全員が参加する意識の向上  

優先事項 4：適応力を高める 

（Increase our ability to adapt） 

2. ローターアクトの地位向上（2019年）  

ローターアクターが RI委員会の委員となれるロータ 

ーアクターがロータリークラブの例会に出席できる 

3. DEIの提唱（2020年）  

多様性 Diversity  

公平さ Equity  

インクルージョン Inclusion  

2023-24年度 RI会長テーマ 

ゴードン R.マッキナ リー会長（スコットランド、

サウスクイーンズフェ リーRC）歯医者さんです。 

テーマ『世界に希望を生み出そう』 

『Create Hope in the World』。 

2023-24年度ガバナー信条 

「平和の種をまこう!!～ロータ リアンにできること～」  

2. 地区として計画している事項                

地区としての計画している平和の種 

1. 地区大会 (2023/11月） 

   1)記念講演：中満泉国連次長  

2)中満次長と青少年代表との対話  

3)記念事業：平和メッセージのモニュメント作製 

（G7サミット広島参加の各国首脳メッセージ） 

平和記念資料館に残された“世界から届く平和への

メッセージ”を平和モ

ニュメント として、広

島市の「平和の丘」(比

治山公園）に設置し広く

市民に公開する。  

2. インターアクト委員会活動(2023/12月）  

2590 地区のインターアクターとロータリアンの来広

 “平和学習の実施”  

3. RYLAセミナー in 江田島 (2024/3月）  

テーマ：平和のために青少年ができること  

4. 地区バッジの作成…折り鶴マーク  

青少年交換学生(4名)、ロータリー財団奨

学生(2名)などに託して世界へ  



5. ガバナー月信ー表紙の写真： 

広島の被曝モニュメントの紹介  

特別コラム：青少年が取り組む平和活動の紹介 

地区委員会の活動 

1. 社会奉仕委員会（奉仕プロジェクト委員会） 

環境問題に関する出前授業のよびかけ…小学生対象 

2. 国際奉仕委員会  

韓国 3690地区との交流…地区大会への参加 

シンガポール国際大会への参加  

3. 青少年奉仕委員会  

RYLAの実施  

韓国 3690地区との交流…インターアクターの相互訪問 

4. ローターアクト委員会  

地区ローターアクトクラブとしての奉仕活動 

2023/5/27マツダスタジアムでのポリオ募金デー  

5. 会員増強委員会  

オープン例会の推奨・女性ロータリアンの会  

 

3. ロータリー財団の事業              

2020-21年度  寄付総額 4億 4,090万ドル 

総支出 3億 8,400万ドル 

地区補助金の使われ方についても、各クラブからいろ

んなご意見がございます。ロータリー財団が集めたお

金を分配していますので、上手く使って良い奉仕活動

をしていただきたいというのがガバナーの願いです。 

 

4. 米山奨学事業                  

米山奨学事業への疑問として、なぜ、中国からの留学

生が多いのか？なぜ、日本の学生への支援をしないの

か？を言われます。では、なぜ外国人留学生を支援す

るのか、「米山奨学事業の目的は、海外から優秀な学

生を日本に招き、勉学を支援することであり、その背

景には、二度と戦争の悲劇を繰り返さないために、 

“平和日本”を世界に伝え、国際親善と世界平和に寄

与したいという願いがある。苦学生の支援が目的では

ない。」 この当初(1952年)の主旨、それを厳然と守っ

てやっています。ただ一国から 70～80％の奨学生が占

めるというのでなく今年から 30％以下にする工夫を

しているところです。  

 

5. 会員増強とオープン例会                         

オープン例会、昨年から地区として力を入れることに

しました。72クラブのうち 35クラブ参加 208名、そ

のうち入会見込のあるという回答は 64名の 3割位。

かなり効果のあるプログラムだと思います。 

クラブ会員皆さんでどんどん招待して、クラブの良さ

を実感していただいて、入会していただけるようなプ

ロセスを考えて頂ければと思います。  

6. マイロータリーへの登録のお願い                

マイロータリーへの登録をお願いします。寄付も個人

情報として確認できます。我が地区の登録率は 43％で

す。これからのロータリー情報はマイロータリーのラ

ーニングセンターページから情報が流れて勉強する

事が多くなりそうです。是非ご登録をお願いします。  

7. ロータリーカード利用の促進                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8. 規定審議会と決議審議会                           

規定審議会は 3年に 1回しか開かれません。日本では

国会に相当するところで、規定審議会で議論をされる

基は各クラブの意見です。各クラブの意見を地区で集

めてそれを提案の形で纏めて提出するものです。 

ご意見がございましたらどんどんお知らせください。 

 

フォーラム(13:40～15:10) 


